

Bases para asignación de becas para el Laboratorio Internacional de Comunicación Política: “Espejo para príncipes”. Dirigido por Marco Enríquez-Ominami e impartido por la Universidad Nacional de Rosario (Argentina)

1. Quienes quieran optar a una beca completa para cursar el Laboratorio Internacional de Comunicación Política: “Espejo para príncipes”, deberán enviar un correo electrónico a espejoparaprinicipes@gmail.com adjuntando la siguiente información:
 - a. Nombre completo.
 - b. Nacionalidad.
 - c. Comuna de residencia.
 - d. Edad.
 - e. Correo electrónico de contacto.
 - f. Número de teléfono de contacto.
 - g. Curriculum Vitae



2. Carta motivacional: junto con los datos solicitados en el punto N°1, las y los postulantes tendrán que adjuntar en el mismo correo electrónico de postulación una carta de máximo una plana, en la que expliquen cuáles son los motivos por los que quieren optar a la beca, con especial foco en la relevancia que tendría en su formación profesional adquirir las herramientas que se entregarán en el Laboratorio.
3. El plazo máximo para enviar los antecedentes solicitados será el día viernes 14 de junio hasta las 23.59 Hrs.

4. Los resultados serán comunicados de forma privada el día lunes 17 de junio. Las personas que sean beneficiadas, tendrán que confirmar la aceptación de la beca a través de un correo electrónico a la dirección espejoparaprinces@gmail.com hasta el día martes 18 de junio a las 23.59 Hrs. En caso de no confirmar la aceptación, la beca será asignada a otra persona.
5. La modalidad del Laboratorio Internacional de Comunicación Política: “Espejo para príncipes” es virtual, la primera sesión es el día 22 de junio de 2024 y la duración es de 3 meses.
6. Quienes resulten seleccionados se comprometerán a asistir a todas las sesiones del Laboratorio Internacional de Comunicación Política: “Espejo para príncipes” y a cumplir estrictamente con los requerimientos académicos que se soliciten.
7. Una comisión compuesta por colaboradores de la Fundación Progresas serán los encargados de determinar los beneficiarios de la beca para el Laboratorio Internacional de Comunicación Política: “Espejo para príncipes”.